



Referenz

Abbruch und Neubau Alterszentrum Platten - Umzug von zwei Pflegestationen mit rund 60 Bewohnerinnen und Bewohnern von Meilen nach Küsnacht.

PROJEKTDATEN

Auftraggeber	Alterszentrum Platten, Plattenstrasse 62, 8706 Meilen
Projektleitung	Alterszentrum Platten, Plattenstrasse 62, 8706 Meilen Frau Marianne Meier
Referenzauskunft	Frau Marianne Meier: Tel. 044 924 14 30, marianne.meier@az-platten.ch
Arbeiten	Umzug von 45 Bewohnerzimmer unterschiedlicher Grösse inkl. Nebenräumen, Pflege, Büro, Küche, Aufenthaltsräumen und Arbeitsplätzen. Sämtliche De- und Montagearbeiten.
Zeitraum	Montag, 9. Juli – Freitag, 13. Juli 2018



FAKTEN UND ZAHLEN

Objekt	Alterszentrum Platten
Auftragsgrösse	>CHF 50'000.00
Umzugsvolumen	ca. 760 m ³ Umzugsgut (inkl. Pflegebetten, Mobiliar und Inhalt)

PROJEKTBSCHREIB

Die Stiftung Alters- und Pflegeheim Meilen lässt die drei über 50 Jahre alten Gebäude Weiherhaus, Tobelhaus und Seehaus abbrechen und erstellt an deren Stelle einen Neubau, das «Neue Weiherhaus». Die Bauzeit für das Grossprojekt dauert vom Juli 2018 bis in die Wintermonate 2021. Für diese Zeit müssen zwei Pflegestationen nach Küsnacht in das «Alterszentrum Platten am See» verlegt werden. Dank sorgfältiger Planung konnte der Umzug mit einem 12-köpfigen Umzugsteam in nur 5 Tagen durchgeführt werden (2 Lastwagen im Pendelverkehr und je 1 Transportleiter, 1 Monteur und 3 Umzugsfachmännern am Auf- und am Abladeort). Die 45 Bewohnerzimmer wurden von Montag – Freitag in Etappen von jeweils 15 Bewohner/innen umgezogen. Dank minutiöser Planung und Organisation von Frau Marianne Meier konnte der als Reservetag vorgesehene Samstag ersatzlos gestrichen und ca. 10% der kalkulierten Kosten eingespart werden.